
4 Pièces

125 m²

Réf. LMP-VMC-G41

5 300 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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L'agence  vous  propose  un  appartement  de  4  pièces  libre  de  loi  et  à

usage mixte, situé dans le très dynamique quartier de la Condamine à

deux pas du Port Hercule et des commerces.Dans un immeuble avec

ascenseur,  ce  spacieux  4  pièces  traversant  bénéficie  d'une  agréable

terrasse de 13 m2, donnant sur toutes les pièces, permettant d'orffir à

ces dernières une luminosité naturelle  tout  au long de la  journée.Dans

un  très  beau  style  bourgeois,  l'appartement  de  112m²  habitables

comprends  un  hall  d'entrée/couloir  de  distribution,  un  agréable  salon,

une cuisine séparée et entièrement équipée, trois ...

agency offers you a 4-room apartment with mixed use and free of any law, located

in the dynamic neighborhood of La Condamine, just steps away from Port Hercules

and shops.Situated in a building with an elevator, this spacious 4-room apartment

benefits  from  a  pleasant  13  sqm  terrace,  accessible  from  all  rooms,  providing

natural  light  throughout  the  day.In  a  beautiful  bourgeois  style,  the  112  sqm

apartment  comprises  an  entrance  hall/distribution  corridor,  a  comfortable  living

room,  a  separate  and  fully  equipped  kitchen,  three  beautiful  bedrooms,  a  large

dressing room, and a bathroom.Mixed use ...

LAETITIA MONACO PROPERTIES

16 rue de millo - 98000 MONACO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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